

VO a Refuerzan llamado a la prevención durante el fin de semana largo

de
en-
yer-
i vi-
gui-

:ce-
: de
ite-
tor
, el
· 47
en
en-
e la

CONTINGENCIA. Carabineros y otros servicios desplegarán labor en rutas.



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN LA PLAZA DE LA REPÚBLICA DE VALDIVIA.

l de
ni-
gol-
lo)
oli-
do.
en-
ro,
r al
: de
nes

iles
: de
sio-

Con la finalidad de promover la seguridad vial y el autocuidado, como también prevenir la conducción bajo los efectos del alcohol y otras drogas, las autoridades regionales, lideradas por el delegado presidencial regional Jorge Alvial, reiteraron el llamado a la comunidad a ser responsables durante el fin de semana largo. Además, anunciaron un plan especial de fiscalizaciones.

La actividad se llevó a cabo en la Plaza de la República y contó con la participación del Jefe de Zona Los Ríos de Carabineros, general Patricio Faunes; el seremi de Transporte, Jean Pierre Ugarte; el capitán LT de la Armada, Álex Jéldrez; la directora regional de Senda, Cinthia Lara; y el jefe del departamento de Inspección General de la dirección de seguridad pública de la municipalidad de Valdivia, Jorge Robles.

En la instancia, el delegado manifestó que “hacemos un llamado al autocuidado, promoviendo un buen desarrollo en el transporte y la conectividad dentro de la región. Es fundamental trasladarse de un lugar a otro con precaución y cuidado, tanto en los tránsitos viales como fluviales. Para ello, hemos implementado una serie de me-

didias en nuestros pasos fronterizos, así como en las ciudades y en los sectores interurbanos”.

En ese contexto, las autoridades informaron que entre ayer y el próximo martes, la ruta 5 Sur tendrá un flujo de aproximadamente 100 mil vehículos. En ese sentido, la concesionaria Intervial, que administra el tramo Temuco-Río Bueno, tiene un plan de contingencia que se activa antes, durante y después de este fin de semana largo, el cual considera cuadrillas de operarios atentos ante cualquier anomalía que pueda registrarse en el camino.

El plan, incluye además el reforzamiento en la operatividad de las plazas de peaje troncales de Lanco (Km.775) y La Unión (Km.876), con Carabineros, Bomberos, SAMU y Mutual de Seguridad, además de Senda y distintos servicios públicos. Esta labor se extenderá a las principales vías de la región, además de terminales.

Asimismo, desde la Armada agregaron el llamado a no acercarse al borde costero si no es necesario y a hacer un uso adecuado del número de emergencias marítimas 137. Además, mencionaron que mantendrán rondas constantes en los bordes de ríos y lagos de la región. ☞